



Antwort zur Anfrage Nr. 0816/2016 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Gutachten Bürgerhäuser**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Gibt es Gutachten zu dieser Thematik? Wenn ja, zu welchen Bürgerhäusern, was wurde konkret untersucht und wie lauten die Ergebnisse?**

Die Gebäudewirtschaft Mainz hat Untersuchungen hinsichtlich der Sanierungs- und Investitionsnotwendigkeiten bereits in der Vergangenheit durchgeführt. Insbesondere erfolgte neben Zustandsdiagnosen eine brandschutztechnische Bestandsaufnahme. Es wurden keine Gutachten erstellt, die sich mit alternativen Standortüberlegungen befassen haben.

- 2. Wurden die Ortsbeiräte über die Gutachten und deren Inhalt bzw. die Ergebnisse informiert? Wenn ja, wann und welche Ortsbeiräte? Wenn nein, warum nicht?**

Nein. Die Ergebnisse der brandschutztechnischen Bestandsaufnahme wurden von der Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) im Wirtschaftsausschuss am 12.03.2014 vorgestellt. Diese sowie weitere Zustandsdiagnosen bildeten für den Stadtvorstand die Entscheidungsgrundlage, aufgrund derer die Bürgerhäuser in der Maßnahmenliste für das kommunale Investitionsprogramm 3.0 (KI 3.0) aufgenommen wurden. Die Liste der geplanten Maßnahmen, die im KI 3.0 gefördert werden sollen, wurde am 30.09.2015 im Stadtrat beschlossen.

Mainz, 25.05.2016

gez.

Günter Beck
Bürgermeister